

Ablauf Blutentnahme

Bei Ihnen soll eine Blutentnahme erfolgen, um nähere Informationen über die Funktionsweise und eventuelle Fehlfunktionen in Ihrem Körper zu bekommen und daraus die richtigen Schlüsse für eine optimale Behandlung ziehen zu können.

In der Regel wird die Blutabnahme im Sitzen im Laborbereich unserer Praxis durchgeführt, Sie werden hierzu von der für das Labor zuständigen Arzthelferin aus dem Wartezimmer aufgerufen. Wenn Sie Sorge vor einer Blutabnahme im Sitzen haben, können wir Ihnen das Blut auch im Liegen in unserem Behandlungsraum abnehmen.

Im Anschluss können Sie auch eine Urinprobe, je nach Art der Fragestellung in der Patiententoilette abgeben (Urinbecher befinden sich in der Toilette) und in die Durchreiche von der Toilette zum Labor stellen.

Wenn Sie Blutwerte für eine gründliche internistische Untersuchung abnehmen lassen möchten, sollten Sie wegen der in diesem Zusammenhang auch wichtigen Blutzucker und Fettwerte nüchtern zur Blutabnahme kommen.

Gleiches gilt für die Durchführung des oralen Glucosebelastungstestes (OGT), eines Diabetesfrüherkennungstestes, bei dem ein Nüchtern-Blutzuckerwert sowie Blutzuckerwerte 60- und 120 Minuten nach Trinken einer standardisierten Traubenzuckerlösung bestimmt werden.

Weitere seltenere Stoffwechselfunktionstests erfordern ebenfalls ein Nüchternsein. Wir werden Sie hierüber, falls dies für Sie infrage kommt, rechtzeitig an der Anmeldung informieren!

Für alle anderen Blutwerte z.B. Leberwerte, Bauchspeicheldrüse, Blutbild, Gerinnung, Tumormarker, Vitamine, Schilddrüsenwerte, etc.) brauchen Sie NICHT nüchtern zu sein! Sie können zur Blutabnahme generell zwischen 8 und 10.30 Uhr ohne vorherige Terminvereinbarung vorbeikommen (siehe *Terminplan*)

Die üblichen internistischen Routinelaborparameter sind am nächsten Tag per Laborfernübertragung in unserem Computer und können von Ihnen in der kommenden *Telefonsprechstunde* oder im Rahmen eines anstehenden Abschlussgespräches abgefragt werden. Manche Spezialwerte können im Einzelfall auch bis zu maximal eine Woche Zeit in Anspruch nehmen!

Wir wünschen Ihnen ein gutes Ergebnis Ihrer Laboruntersuchung!
Ihr Praxisteam